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一
般
質
問

議
会
を
知
っ
ｔ
ｏ
ｃ
ｏ

クイズ　○に入る言葉、数字は、なあに？

問１　委員会での審査経過、結果を委員長が報告することを○○○○○というんだ。
問２　戸田市初の小中一貫校か。戸田東小・東中の開校予定は平成○○年４月です。

５回目の知っtocoクイズです。
６月定例会号を読んで、皆さんも応募

　　　してください。
　なお、２問とも答えを書いていただくことと、
住所は番地まで書いて応募してください。

っtocoクイズ
Nｏ．5

知
と　　こし

※ご記入いただいた個人情報は、目的(賞品の発送、当選者発表)以外には利用いたしません。

応
募
方
法
等

あ
て
先

◆はがき、ファクス、メールのいずれかで応募してください。
◆クイズの答え、住所、氏名、電話番号、年齢、職業(学校名)、議会だよりの感想を書いてくだ

さい。　　　　部分の記載は任意です。
◆正解者の中から抽選で５人の方に、クオカード(500円分)をプレゼントします。

【は が き】〒335-8588　戸田市上戸田１-18-１　戸田市議会事務局「知っtocoクイズ」係
【ファクス】048(433)2212　「知っtocoクイズ」係　
【メ ー ル】gikaijimu@city.toda.saitama.jp

メールの件名は、「知っtocoクイズ」としてください。

◆締め切り　　９月１日(木)必着
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閉
会
中
に
実
施
し
た
視
察
に
つ
い
て
、
６

月
３
日
の
本
会
議
冒
頭
に
各
委
員
長
か
ら

報
告
が
あ
り
ま
し
た
。
そ
の
概
要
は
次
の
と

お
り
で
す
。

「
議
会
だ
よ
り

だ
い
せ
ん
」
は
、

今
ま
で
つ
く
っ

て
き
た
広
報
紙

の
つ
く
り
方
や

考
え
方
を
ま
と

め
て
、
編
集
の

理
念
を
つ
く
っ

て
お
り
ま
し
た
。

こ
の
理
念
を
広

報
常
任
委
員
会

で
継
承
し
て
き

た
結
果
、
町
村

議
会
広
報
全
国

コ
ン
ク
ー
ル
で

26
年
度
２
位
、

27
年
度
３
位
を

多
治
見
市
は
、

市
民
と
議
員
が

自
由
に
意
見
交

換
を
行
う
対
話

集
会
を
開
催
し

て
い
ま
し
た
。

当
初
は
一
般
市

民
の
み
を
対
象

と
し
て
い
ま
し

た
が
、
26
年
度

か
ら
は
中
学
生

と
の
対
話
集
会

を
開
催
し
、
27

年
度
は
、
18
歳

選
挙
権
を
テ
ー

マ
に
、
高
校
生

と
の
対
話
集
会

編
集
の
理
念
を
作
成
、
継
承

地
域
団
体
と
高
校
生
が

意
見
交
換
を
行
う
場
を
提
供

▶
５
月
19
日　

大
山
町
役
場
・
議
場
に
て

▶
４
月
14
日　

可
児
市
役
所
に
て

議
会
広
報
委
員
会

議
会
運
営
委
員
会

鳥
取
県
大
山
町
／
鳥
取
県
伯
耆
町

岐
阜
県
多
治
見
市
／
岐
阜
県
可
児
市

受
賞
し
た
と
い
う
こ
と
で

あ
り
ま
す
。

「
ほ
う
き
議
会
だ
よ
り
」

の
「
議
会
の
虫
め
が
ね
」

は
、
伯
耆
町
で
活
動
さ
れ

て
い
て
頑
張
っ
て
い
る
人

に
ス
ポ
ッ
ト
を
当
て
よ
う

と
い
う
コ
ー
ナ
ー
で
、
こ

の
記
事
に
よ
り
、
伯
耆
町

の
こ
と
を
知
っ
て
も
ら
い
、

直
接
、
議
会
広
報
に
触
れ

て
も
ら
う
こ
と
に
つ
な
が

っ
て
い
る
と
い
う
こ
と
で

あ
り
ま
し
た
。

【
検
証
の
結
果
】

「
議
会
だ
よ
り　

だ
い

せ
ん
」
を
参
考
に
、
表
紙

の
見
出
し
の
数
を
絞
っ
た

ほ
う
が
よ
い
と
の
結
論
に

な
り
、
今
号
か
ら
３
つ
ぐ

ら
い
の
見
出
し
に
し
て
、

字
を
大
き
く
す
る
こ
と
に

し
ま
し
た
。

を
開
催
し
て
い
ま
し
た
。

可
児
市
は
、
市
内
の
県

立
高
校
が
行
う
「
地
域
課

題
解
決
型
キ
ャ
リ
ア
教

育
」
の
支
援
と
し
て
、
地

域
で
活
動
す
る
団
体
と
高

校
生
が
意
見
交
換
を
行
う

場
を
設
け
て
お
り
、
そ
の

活
動
報
告
を
行
う
高
校
生

議
会
を
開
催
し
て
い
ま
し

た
。
今
後
は
、
マ
マ
さ
ん

議
会
の
実
施
も
考
え
て
い

る
と
い
う
こ
と
で
し
た
。

【
検
証
の
結
果
】

多
治
見
市
は
、
主
権
者

教
育
に
つ
な
が
る
取
り
組

み
と
し
て
参
考
に
な
り
ま

し
た
。
可
児
市
は
、
高
校

生
議
会
の
ほ
か
に
、
マ
マ

さ
ん
議
会
も
検
討
す
る
な

ど
、
開
か
れ
た
議
会
で
あ

る
と
実
感
し
ま
し
た
。
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去る４月 21 日に、教育委員会との懇
談会を開催しました。

教育委員会が平成 27 年度の新制度移
行に伴う新たな体制となり１年が経過し
たことから、教育委員の皆さまとの意見
交換を目的とした懇談会を実施しました。
新たな体制のメリット、デメリットのほ
か、今後の戸田市の学校教育や教育改革
プランなどについて活発な意見交換を行
い、見識を深めました。

去る５月 18 日に、民生委員・児童委
員協議会との懇談会を開催しました。

市内３地区の５人の民生委員・児童委
員の皆さまから、高齢者見守り訪問など、
日頃の活動のお話を伺いました。

民生委員の皆さまが、地域包括支援セ
ンターと連携し、地域の福祉向上のため
に、さまざま活動されている状況などに
ついての見識を深めました。

文 教 ・ 建 設 委 員 会

教育委員会との
議会懇談会を開催！

健 康 福 祉 委 員 会

民生委員・児童委員協議会
との議会懇談会を開催！
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